



令和2年度 学校だより 学校ホームページ <http://minamisyo.nagaizumi.ed.jp/>

# みなみっ子

長泉町立南小学校

No. 3

令和2年6月3日

学校教育目標 「夢のある子」～めあてをもってがんばる子～

## 学校再開

緊急事態宣言が解除され、ようやく学校再開となりました。教室には、子供たちの笑顔や楽しそうな声が溢れていました。2ヶ月遅れのスタートとなってしまいました。子供たちは、〇年生になったら「〇〇をがんばりたい。」「〇〇に挑戦したい。」などと、胸に秘めた思いがあると思います。感染予防のため、制限される活動もありますが、子供たちにとって、有意義で充実した学校生活が送れるよう努めていきます。

御家庭でも感染予防のために時差登校、マスクの着用、毎朝の検温や健康観察などに御協力いただき、ありがとうございます。メールや便りで知らせましたが、お子さんが体調が悪い場合は、無理をせず、休養させてください。また、体調を崩し、早退する場合には、早めのお迎えをよろしくお願いいたします。

## 新学習指導要領全面実施

今年度から、小学校では新学習指導要領が全面実施となりました。新学習指導要領では、「主体的、対話的で深い学び」の実現を目指しています。新学習指導要領で目指す資質・能力の三つの柱として、「知識及び技能」（何を理解しているか。何ができるか。）「思考力、判断力、表現力等」（理解していること・できることをどう使うか）「学びに向かう力、人間性」（どのように社会や世界と関わり、よりよい人生を送るか）が掲げられています。

その他の改訂のポイントとして以下の2点をお知らせします。

### (1) 外国語教育の充実

- ・小中高の一貫した学びを重視し、5, 6年生は「外国語活動」から「外国語」になりました。また、3, 4年生は「外国語活動」が導入されました。（長泉町は平成29、30年度に文部科学省の研究指定を受けて研究し、先行実施をしています。）

### (2) 情報活用能力の育成

- ・コンピュータ等を活用した学習活動の充実。（プログラミング教育を含む）  
（昨年度12月に、タブレットパソコンが80台導入されています。授業の中で有効に活用していきます。）

## 授業ができる喜び

学校再開とともにようやく授業も本格的にスタートしました。

1年生の教室では、丁寧に平仮名の練習をする子供たちの真剣な表情が印象的でした。これからの成長する姿を見るのが楽しみです。6年生はさすが最上級生、久しぶりの授業ですが、体育や理科の授業を取り組む姿が立派でした。最上級生として活躍を期待しています。



※長泉町立南小学校のホームページでも学校の様子をお知らせしていきますので、御覧ください。